



Frau
Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 12632/J-NR/2017

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mag. Philipp Schrangl und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „die Auswirkungen des im Arbeitsprogramm der Bundesregierung 2017/2018 enthaltenen Wohnpakets auf den gemeinnützigen Wohnbau“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1:

Die Anfrage fällt nicht in den Wirkungsbereich des Bundesministers für Justiz, da weder Angelegenheiten des Wohnungsgemeinnützigenrechts noch Angelegenheiten des Körperschaftssteuerrechts zur Justiz ressortieren.

Wien, 30. Mai 2017

Dr. Wolfgang Brandstetter

